

Liebe Kolleginnen, ...

Wie die meisten wissen, hatte die Regierung von Mittelfranken eine 2. Fachberaterstelle für den Bereich Ernährung und Gestalten ausgeschrieben.

Wir freuen uns, mit diesem Schreiben allen mitzuteilen, dass wir ab September 2018 im Team die Aufgaben erledigen können.



Für alle die mich nicht kennen, hier eine kurze Vorstellung meiner Person:

Nach meiner 2. Lehramtsprüfung im Jahr 1989 war ich für mehrere Jahre an der Maria-Ward-Schule in Nürnberg und in der Stadt Nürnberg eingeteilt. Seit 2002 unterrichte im Nürnberger Land, momentan an der Mittelschule in Altdorf.

Als Fortbildnerin für den neuen LehrplanPlus der Mittelschule habe ich in Zusammenarbeit mit Birgitta Schwarze bereits mehrere Fortbildungen ausgearbeitet und freue mich jetzt im Team mit ihr auf meine neuen Aufgaben.

...

Andrea Brunner und Birgitta Schwarze